

SALTO DEL COLACHO.

1.- Lee este texto sobre una singular fiesta que se celebra en la provincia de Burgos después del Corpus Christi.

El Colacho, como así se llama esta fiesta tradicional, es un popular evento que se celebra anualmente en Castrillo de Murcia, cerca de Burgos, en España, desde el año 1.620. Los bebés nacidos en los últimos 12 meses se colocan sobre colchones para que posteriormente hombres vestidos como diablos salten sobre ellos.

Se supone que los bebés con estos actos deben ser «limpiados» de sus pecados. Por lo tanto, el Colacho representa al diablo que recoge el mal de los bebés. El acto se llama «el salto del Colacho» que significa «el salto del diablo» y se lleva a cabo el domingo después del Corpus Christi.



Algunos turistas afirman que el salto del diablo es aterrador. Una vez que los «lindos pecadores» han sido saltados, se les rocía con pétalos de rosa. Después de esta ceremonia bastante incómoda, los padres emocionados recogen a sus bebés. Por suerte para los bebés y los padres, nunca ha habido golpes o heridas.

A pesar de las raíces religiosas, el festival de El Colacho en España no está oficialmente reconocido por la iglesia. Aunque este tipo de saltos provocó algunas discusiones en las altas esferas de la Iglesia Católica. Incluso el Papa Benedicto XVI pidió al clero español que se distanciase del ritual. Sin embargo, parece que no funcionó. Los lugareños son bastante supersticiosos. Creen que quienes no son bendecidos de esta manera en su primera infancia seguramente sufrirán enfermedades y otros problemas en su adultez.

1.- En el texto hay unas palabras o expresiones que son sinónimas a las que aparecen a continuación. Intenta encontrarlas y las escribes a la derecha de cada una.

- A) Autoridades
- B) Popular
- C) Habitantes del pueblo
- D) Orígenes
- E) Terrorífico
- F) Maligno
- G) Purificados
- H) Rito